

COMUNICADO



Solidaridad antifascista con Izquierda Unida de Xixón

Desde el Núcleo Local del Partido Comunista de Asturias en Gijón, queremos expresar nuestro total y fraternal apoyo a las y los compañeros de IU Xixón ante la denuncia recibida por parte de un miembro del colectivo “Salvajes Langreo”, grupo ultra de ideología marcadamente fascista y nazi, ante la gran campaña de denuncia de las actividades de ideología fascista “anatomía del fascismo en las gradas de El Molinón” que se han convertido en un triste suceso habitual en nuestra ciudad.

Queremos mostrar nuestra total repulsa ante las amenazas y presiones que estos grupos y colectivos fascistas intentan ejercer sobre nuestra organización hermana y defendemos la gran labor que nuestras y nuestros compañeros de Izquierda Unida de Xixón han venido realizando para denunciar y desenmascarar a estos grupos en los distintos ámbitos de la sociedad gijonesa y, en concreto, entre grupos violentos en las gradas de El Molinón – Enrique Castro “Quini”.

Por todo ello, desde nuestro marcado carácter antifascista apoyamos y defendemos la labor realizada por parte de IU Xixón y mostramos nuestro total rechazo frontal y repulsa ante cualquier tipo de extorsión e intimidación que estos grupos nazis y fascistas intenten ejercer ante cualquier fuerza política, colectivo y/o persona en esta ciudad.

HOY, COMO AYER

¡NO PASARÁN!

comunicacion@pcasturias.org

www.pcasturias.org